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Mein Vorschlag, meine Anregung�
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Mein Vorschlag bezieht sich auf das Thema: �
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Mein Vorschlag ist: �
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Eingereicht von:  Margit Müller

1.Die Tretbeckenanlage Dr. G. Barthels bedarf am sog. Vorstaubecken einer grundhaften
Sanierung, weil seit Jahren das dort angestaute Wasser z. T. unkontrolliert wegsickert und
nicht in das eigentliche Tretbecken läuft. Provisorische Reparaturen in den letzten Jahren
behoben dieses Problem leider nicht.Diese Anlage ist auch Herzstück unseres Kurortes
und sollte unbedingt ordentlich funktionieren.
2. Aufgrund der doch sehr überschaubaren und geringen Öffnungszeiten unserer
Kurverwaltung wäre es sinnvoll, im Außenbereich ein Terminal für Urlauber und Gäste zu
schaffen, das es ermöglicht, wichtige Informationen, wie Übernachtungsmöglichkeiten,
Öffnungszeiten, Wanderwege, Abfahrzeiten Bus und Bahn, Ansprechpartner und wichtige
andere wichtige Infos über den Ort und die nächste Umgebung abzurufen.
3. Die öffentliche Toilette (Voraussetzung für den Status Luftkurort) im Kurpark und direkt
am Ilm-Radwanderweg kann momentan nur von ca. Mai-Oktober genutzt werden. Hier
wäre es sinnvoll, eine ganzjährige Nutzung und 24 h/Tag anzustreben (evtl. Installation
Solar auf dem Dach für die Betreibung einer kleinen Heizung(Frostschutz).


